

Vol.03

# 梅の部屋

in OSAKURA

## 雨模様



こんにちは。

7月になってもまだまだ梅雨は明けずじまいですね。

今年の雨もひどく、あちらこちらで災害が起きる年と  
なっていました。

数年前の九州豪雨の際、私自身は朝倉にいなかった  
ので体験はしていませんでしたが、はっきりなしに鳴  
る警報を聞いていると怖く感じて、なかなか寝付けな  
い日が続きました。

皆さんもそんな日々を過ごされたのではないでしょ  
うか？

そろそろ梅雨が明けるということで、ようやく青空  
広がる夏を迎えることができそうですね。



最近クラゲにはまっています。  
もちろん見るほうではなく  
食べるほうです。

うめ

## 子どもの魔法



さて、今回も子ども達がやってきた時のお話を一  
つ。

グリーンツーリズムではよく聞く話なのですが、受  
入家庭のご夫婦のどちらかがあまり受入に積極的で  
はないなんてことがままあります。

その家庭では旦那さんが「もし子どもに怪我をさせ  
てもしたら！」という心配であまり積極的ではなく  
…。

ですが、いざ奥さんが子ども達を連れて家に帰ると子  
ども達がお父さんを見て一言。

「イケメンばばだね!!」

その後、お父さんは進んで子ども達と遊ぶようにな  
ったと笑いながら奥さんが話していました。(笑)

そんな家族の変化を感じることが出来るのも、この  
活動の楽しみの一つだと思います。

災害の影響もありマイナスなイメージのある朝倉  
ですが、これからも子ども達がやってきて朝倉で過ご  
す中で、この場所の良さを感じて、多くの人に伝えて  
いってもらえればと思います。

今年はしばらくの間、新型コロナウイルスの感染者  
が増えたことを受け、修学旅行等の受入れは中止とな  
りましたが、再開した暁には子ども達の声がまた聞け  
ることを楽しみに終息を待つばかりです。

では、今回はここまで。

また次回も読んでみてください！